
石田区
＊要望書

＊要望書以外の要望

要望・質問事項 懇談会時における町の回答（措置・対応） 要望・質問に係る対応状況等

➀

事前の要望書はありませんでした。

要望・質問事項 懇談会時における町の回答（措置・対応） 要望・質問に係る対応状況等

➀

前回のまちづくり懇談会で、役場から小学校までの道路整備
をお願いしていたが、当時は台風19号対応が優先とされてい
た。あれから４年が経過したので、実施をお願いしたい。

ご要望の道路については、非常に狭い形状であるため施工方
法を含め検討をしていたところでしたが、今回のまちづくり
懇談会でも各区から町道等整備の要望が多数出されているた
め、他の路線との優先順位を勘案しながら計画的に実施して
いきたいと考えています。

同左

【古市事業課長】

③

田川の線路から西側の土砂撤去をお願いしたい。 砂防指定地であるので、県へ要望をしていきたいと思いま
す。

令和6年度の福島県県南建設事務所との連絡調整会議におい
て要望箇所として提出しております。

【古市事業課長】

②

国道の渋滞がひどいと感じているため、町としても何か対応
してほしい。

バイパスとして、水戸～郡山間の高規格道路を国県へ要望し
て３年目となりますが、構想路線として位置図けられてきま
したので、今後も要望活動を続けてまいりたいと思います。

同左

【佐川町長】


